

# RILIS NASIONAL

## Bantuan Bencana Banjir, PIK2 Salurkan Ribuan Paket Beras untuk Dua Desa di Tangerang

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.RILISNASIONAL.COM](https://TANGERANG.RILISNASIONAL.COM)

Dec 12, 2024 - 18:16



TANGERANG - Ribuan warga Desa Kohod Kecamatan Pakuhaji dan Desa Tanjung Burung Kecamatan Teluknaga Kabupaten Tangerang menerima bantuan beras 5 kilogram per orang dari pihak Pengembang Pantai Indah Kapuk 2 (PIK2) Agung Sedayu Group (ASG) pada Kamis 12 Desember 2024.

Terpantau, ribuan warga mayoritas kaum 'emak-emak' mengantri dengan tertib saat proses penyaluran bahan sembako tersebut yang dilakukan oleh pihak perangkat desa.

Penyaluran bantuan untuk warga Desa Kohod Kecamatan Pakuhaji dimulai pada pukul 09.30 WIB di Kantor Pemberdayaan menyasar 900 kepala keluarga.

Sementara, pukul 14.00 WIB penyaluran berlangsung untuk Desa Tanjung Burung Kecamatan Teluknaga bertempat di Posko Bencana Banjir, yang menyasar sebanyak 900 kepala keluarga.



Manager PIK2 Eman Sulaeman mengatakan bantuan sembako berupa beras 5 kilogram ini untuk membantu kebutuhan pokok warga terdampak bencana banjir di wilayah Pesisir Utara Kabupaten Tangerang.

"Kami selaku pihak swasta turut berkontribusi nyata membantu meringankan beban warga pesisir utara kabupaten tangerang yang terdampak musibah banjir," ujar Eman Sulaeman kepada wartawan usai mengikuti penyaluran bantuan.

Pihak PIK2 selain pengembangan properti kata Eman Sulaeman selalu responsif dengan kondisi sosial yang terjadi di wilayah sekitar.

"Serta kami juga turut andil berkontribusi membantu pemerintah pusat dan daerah meningkatkan pertumbuhan ekonomi yang bermuara upaya kesejahteraan masyarakat," kata Eman Sulaeman.

Sementara itu, Kepala Desa Kohod Arsin mengucapkan terima kasih yang mendalam atas bantuan yang kesekian kali untuk kepedulian terhadap warga nya.

"Jujur saya sebagai kepala desa dan warga Tangerang Utara harus bilang beruntung dan alhamdulillah dengan kehadiran pengembang PIK2 ini yang selalu peduli keadaan sosial sekitar," ungkap Arsin kepada wartawan usai membantu angkat beras sejumlah wanita lansia yang menerima sembako.

Arsin mengajak warga nya mendoakan agar pengembangan PIK2 ini dapat berjalan lancar dan memberikan efek kesejahteraan yang lebih baik.

"Yuk kita semua berdoa pengembangan PIK2 ini lancar dan kita semua warga desa kohod khususnya biar makin sejahtera dan umumnya juga buat masyarakat Kabupaten Tangerang," kata Arsin mendoakan yang dijawab amin oleh warga.

(Spyn)